

**TRADICIONES** Los vecinos se volcaron en los festejos del patrón. Un amplio programa organizado por el Consistorio

# Cardenete celebró las fiestas de San Antonio de Padua

**MILA HERREROS**  
CARDENETE

El municipio conquense de Cardenete conmemoró el pasado fin de semana la festividad de su santo patrón, San Antonio de Padua, con un amplio programa de actos organizado por el Ayuntamiento y que como siempre ha contado con el apoyo y colaboración de las asociaciones de Cardenete. Dicho programa en alguna ocasión se vio alterado por las inclemencias meteorológicas.

De esta forma, durante la mañana del sábado día 12, los más pequeños tuvieron la oportunidad de participar en varios talleres, a través de la propuesta cultural de la asociación Marah Nui de Cuenca, propuesta patrocinada por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, y que cuenta con la colaboración de la Universidad de Castilla-La Mancha, la Obra social y Cultural de CCM, Aquaventur, Aquaignis, Parque Natural Aventura, y el Ayuntamiento de Cardenete.

## ACTIVIDADES

La asociación Marah Nui, llevó a cabo su "Maratón de actividades multitemáticas" (velas artesanales, tiro con arco, juegos populares...). A pesar de que el mal tiempo provocó que algunos de los talleres no pudieran llevarse a cabo como estaba previsto, fueron muchos los niños que se acercaron hasta las dos carpas situadas en la plaza del pueblo, para participar en alguna de estas actividades lúdico-formativas.

Ya por la tarde, se abrió al público la exposición de fotografías antiguas "La ruta de las maderadas" y los "Ríos de los cinco continentes", siendo precisamente estos los primeros temas que se trataron en el ciclo de conferen-

cias que tuvo lugar a continuación, y al que asistieron sobre todo los más pequeños, a pesar de estar dirigido al público adulto.

## CONFERENCIAS

La segunda de las conferencias vídeo-multimedias versó en torno a "El cuerpo humano, un universo en miniatura"; y la tercera centró su interés en el "El acercamiento a las culturas. Un apasionante viaje por el mundo".

Las tres conferencias estaban dirigidas también por la asociación Marah Nui, cuyos representantes, antes de finalizar el acto, hicieron entrega de una placa conmemorativa al Ayuntamiento de Cardenete, como símbolo de la Unión Cultural entre los pueblos de la Cuenca Hidrográfica del Júcar. También se entregaron los premios del concurso de dibujo infantil.

A partir de las 12.00 de la noche el Centro Social Polivalente de Cardenete abrió sus puertas para dar paso a una velada de música y baile, que finalizó bien entrada la madrugada.

## PROCESIÓN

Por último, el domingo, día de la festividad de San Antonio de Padua, la imagen del santo salió en procesión por las calles de la localidad, al son de la música de banda.

Abría la comitiva el recién estrenado estandarte de San Antonio, en cuya adquisición están participando cardeneteros y visitantes con sus aportaciones económicas.

A la llegada a la iglesia parroquial, y como es tradicional, se subastaron los cuatro palos de las andas que transportaba al santo para ser entrado en el templo.

## INCLEMENCIAS METEOROLÓGICAS

La lluvia suspendió la romería

Las inclemencias meteorológicas motivaron alguna modificación en el programa de festejos organizado por el Ayuntamiento de Cardenete con motivo de las fiestas en honor a San Antonio de

Padua, pero fue el fin de fiesta el que se vio más afectado.

Y es que el último acto, el de la romería y merienda en la ermita de San Antonio, tuvo que ser suspendido por la lluvia.



FOTOS: MILA HERREROS



Sobre estas líneas, diversos momentos de las actividades celebradas con motivo de las fiestas de S. Antonio.